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Approvata una mozione in Consiglio regionale 

Un programma di interventi 
straordinari per il turismo 

Individuata nel diritto alla vacanza la condizione base per una nuova politica del settore "— Urgenti i provvedimenti 
finalizzati, in particolarp alla destagionalizzazione della domanda turistica e alla valorizzazione dell'apparato ricettivo 
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Oggi e domani decine di manifestazioni in tutta la regione 

Fermi; 17000 braccianti umbri 
{••; 

?. Questa sera 
Raffaella Carrà 

al festival 
dell'Unità 
di Pesaro 

'•'•' PESARO, 3 
La festa provinciale dell'U

nità di Pesaro e Urbino è 
giunta al suo sesto giorno. 

Le iniziative politiche e di 
svago si intrecciano con una 
grande presenza e partecipa
zione popolare. Ieri sera ha 
avuto luogo la manifestazio
ne della FGCI sul tema « De
mocrazia e forze armate ». 

Lo show di Raffaella Car
rà è al centro delle manife
stazioni di questa sera. 

• I VINCITORI DEL FESTIVAL 
DELL'UNITA DI S T R A D E 
NUOVE POSATORA DI AN
CONA 

Pubblichiamo I numeri «trat
ti i l festival dell'Uniti di Strade 
Nuove Poiatora di Ancona a cui 
corrispondono ricchi premi) 1 . e-
stratto n. 0984; I l n. 1784) I I I 
n. 0245[ IV n. 1244; V n. 0283. Lo sbarco alla Stazione Marittima di Ancona dai traghetti provenienti dal porti greci 

A Pesaro per tutto il mese di agosto 

INSIEME ARTISTI E CITTADINI 
Gli scultori Guasti, Pomodoro, Sguanci e Staccioli regaleranno alla città le opere create in mezzo alla gente 
senza alcun compenso - Il Comune coordinerà l'iniziativa che prevede anche una nutrita serie di incontri e dibattiti 

. . - \. .;< J PESARO. ; 3 
«Scultori con la città: espe

rimento per un nuovo rap
porto tra artisti e cittadini », 
cosi può essere definita l'ini
ziativa promossa dall'ammi
nistrazione comunale di Pe
saro che vedrà ospiti per tut
to il mese di agosto quattro 
scultori di fama internazio
nale: Marcello Guasti, Giò 
Pomodoro, Loreno Sguanci e 
Mauro Staccioli. Gli artisti 
realizzeranno alcune sculture 
destinate a rimanere definiti
vamente patrimonio della no
stra città. 

L'operazione « scultori con 
la città » si presenta con ca
ratteristiche del tutto origi
nali sia dal punto di vista ope
rativo che da quello della spe
sa. Le opere infatti, che sa
ranno realizzate nella zona 
Porto-Mare di Pesaro, saran
no progettate ed eseguite con 
strumenti e materiale che al
cuni cittadini hanno messo 
gratuitamente a disposizione. 
Marmo, cemento, legno, fer
ro. ecc.. saranno portati nei 
quattro cantieri dove gli scul
tori avvieranno. in mezzo alla 
gente, il loro lavoro. 

Se si pensa al valore e al 
significato dell'iniziativa non 
si può non sottolineare l'esi
guità della spesa* 5 milioni, 
3 dei quali stanziati dal Co
mune di Pesaro, uno dalla 
Provincia e uno dalla Banca 
Popolare Pesarese. Gli scul
tori verranno ospitati nella 
villa Ugolini in viale Trieste. 
edificio che è stato di recente 
affidato al Comune per es
sere adibito a museo o a Ca
sa della cultura. 

Le ragioni della scelta de
gli artisti di operare volon
tariamente per la nostra cit
t ì (non percepiranno infatti 
alcun compenso) saranno il
lustrate da loro stessi alla 
cittadinanza e alla stampa. 
Ma intanto è giusto rilevare 
come l'operazione sia stata 
resa - possibile dall'impegno 
comune di artisti, cittadini e 
amministrazioni locali. 
• L'iniziativa si presenta. 

quindi come un esperimento 
dove tutto dovrà essere in
ventato. il progetto, la rea
lizzazione. l'inrormazione. gli 
incontri con ì cittadini. Nella 
villa verranno sistemati de
gli ambienti in cui sarà pos
sibile svolgere dibattiti e con
ferenze; al proposito si pre
vede che numerosi critici ver
ranno a Pesaro per seguire 
le fasi dell'iniziativa. 

Il Comune attraverso gli uf
fici di cultura e stampa sa
rà il centro coordinatore di 
tutto il lavoro, e attraverso 
questi ufrici gli stessi arti-

/ iti forniranno ogni possibile 
informazione. Fin da adesso 
i cittadini sono invitati a 
fornire il loro contributo di 
partecipazione e di idee. 

• CONSULTA REGIONALE PER I 
U N I CULTURALI 

- E' «tata iwmiiMta te CtMalta 
tvatoMl* per 1 kmi cartami, la 
—laimlte. alla lese* naia—la n. 33 
émì SO alcantara 1*74. 

La Consulta e*—lesala *a Erna-
B«e4e CrrHa*l»l. aaaaaaOTaraato-
•tele alllatmriaaa a cattar», * 
c — p o t a 4al araaManta M i a Com-
•altalene tamia a carrara. Claca-
• M Mafealtej del caoalaltari Mar-
e t * ) , Riattarti a Ta* tca Orane*; 
4ai raaafaaantantl dalla quattro 
amMiaUtratteal prsvlnclall; 4ai r»p-
a< atamani! « otta Caawii marcili-
alani «attutati a W A N C I ; c*m*o-
lamt! «aall er—lami caltarall ed 
«trvarsltari a «a «triadici a m a r i 
datlaaati da antl, Mitoslawl a at-
caciazioni «aria eparanti ntl tet
terà dalla fatala a valorimiiene 
«al seni culturali e n»tarali di latta 

Una proposta di legge della Giunta 

Un «prontuario» della Regione 
per difendere meglio la salute 

ANCONA. 3 
Una proposta di legge sul 

«prontuario terapeutico ospe
daliero regionale» è stata 
deliberata dalla Giunta re
gionale e trasmessa al Con
siglio per l'approvazione. 

Il provvedimento legislati
vo, inquadrato fra gli inter
venti di programmazione so
cio-sanitaria regionale, ha lo 
scopo di realizzare nell'am
bito dell'assistenza ospedalie
ra una migliore qualificazio
ne della terapia attraverso 
un razionale impiego dei far
maci, al fine anche di conte
nere la relativa spesa. 

Infatti in Italia esistono 
oggi 8642 specialità medicina
li registrate dal Ministero 
della sanità che. nelle loro 
varie confezioni e forme far
maceutiche di somministra
zione, portano a ben 16.153 
il numero delle confezioni 
specialistiche disponibili sul 
mercato nazionale. 

L'incontrollata proliferazio
ne di una produzione, che do
vrebbe essere rigorosamente 
disciplinata, ha imposto la 

necessità di adottare alcune 
forme di intervento atte a 
razionalizzare l'uso dei me
dicamenti ed iniziare una 
nuova politica del farmaco. 

Nel quadro delle competen
ze assegnate alle Regioni, 
particolarmente nel settore 
ospedaliero, è nato il a Pron
tuario terapeutico ospedalie
ro regionale», concepito co
me un ristretto ma dinami
co elenco di farmaci ricono
sciuti validi dalia esperienza 
nazionale ed intemazionale 
più qualificata, secondo cri
teri rigorosi di selezione. 

Supporto fondamentale nel
la gestione del « Prontuario » 
è il «Centro di documenta
zione ed informazione sul 
farmaco» concepito come 
servizio pubblico a disposi
zione del sanitario ospedalie
ro. Esso è la centrale infor
mativa della Regione sulle 
caratteristiche dei farmaci e 
sulle esigenze della loro ap
plicazione in terapia; è pre
vedibile che in futuro il Cen
tro possa estendere la sua 
attività anche su tutte le 

strutture sanitarie regionali 
che saranno individuate e 
realizzate con la Riforma sa
nitaria. r •*• ' ••••-

Secondo la proposta di leg
ge della Giunta regionale il 
« Prontuario » ed il « Centro » 
sono i due strumenti con 1 
quali l'Ente Regione può rea
lizzare un intervento di po
litica sanitaria agevolmente 
traducibile in immediate ri
sultanze di utilità pubblica: 
adeguamento continuo della 
terapia alle rinnovate esigen
ze portate dal progresso 
scientifico; occasione perma
nente di qualificazione e di 
aggiornamento; razionalizza
zione dell'impiego dei farma
ci in ospedale con migliora
mento delle situazioni obiet
tive di gestione tecnica, eco
nomale ed infermieristica 
del medicamento; presuppo
sto per Interventi centraliz
zati a livello regionale in ma
teria di acquisti; coordina
zione e guida per 11 conse
guimento di effettivi vantag
gi in termini di pubblica sa
lute e di spesa pubblica. 

ANCONA - Durante i lavor i per i l nuovo inceneritore 

Inaccettabili intimidazioni 
contro i tecnici del Comune 

Due ore di insulti, «dispetti», minacce • Per evitare incidenti più gravi il lavoro è stato 
sospeso ma riprenderà domani - Atteggiamento calmo ma deciso deirAmministrazione 

'•• ANCONA. 3 
. Spiacevoli incidenti si sono verificati questa mattina, nella zona della Rocca di Boli-

gnano (presso A»pio): operai e tecnici del Comune di Ancona cominciavano i lavori di sban
camento per avviar* le operazioni di costruzione dell'impianto inceneritore dei rifiuti solidi 
urbani, allorché un gruppo di cittadini del luogo — circa 10 all'inizio, poi una trentina — si 
è avvicinato ed ha preso ad insultare e a mi tacciare. L'ingegnere capo del Comune. Podc-
sti. è stato addirittura minacciato da un individuo che brandiva una roncola. L'episodio è 
assolutamente inqualificabi
le: nel corso di una conte 
rema stampa, immediata
mente convocata dal sindaco 
Monina. i rappresentanti del
l'amministrazione e i prota
gonisti della grave vicenda 
hanno raccontato i fatti. Per 
circa due ore sono continua
te le minacce, gli insulti e 
i «dispetti»; man mano che 
gli operai procedevano ai la
vori di sbancamento, il 
gruppo tentava di disfare il 
lavoro compiuto, di appro
priarsi di alcune apparecchia
ture tecniche, di formare 
«picchetti»; i lavoratori e 
gli ingegneri hanno mante
nuto il silenzio e la calma. 
ma dopo qualche tempo han
no dovuto rinunciare a lavo
rare. 

n sindaco Monina ha 
espresso tutto il rammarico 
per I fatti di questa mattina. 
precisando che l'amministra
zione non intende, a questo 
punto, fare marcia indietro. 
Nella giornata di domani, in
fatti, 1 lavori riprenderanno. 

Gli amministratori hanno 
assicurato di non voler far 
uso delia forza dell'ordine 
per slmili questioni, a patto 
che il Comune sia messo nel-
ne condizioni di svolgere i 
propri compiti. 

Un appello alla ragione e 
al senso di responsabilità è 
stato rivolto ai cittadini del-
l'Asplo dalla giunta. 

Il 5 agosto la manifestazione interregionale 

A Ferrara folte delegazioni 
di lavoratori della terra 

ANCONA. 3 
I braccianti marchigiani 

parteciperanno alla manife
stazione interregionale di Fer
rara il prossimo 5 agosto, in
detta dalla Federazione CGIL-
CISL-UTL. Temi di lotta, il 
contratto e lo sviluppo del set
tore agricolo in armonia con 
quello industriale. 

L'interruzione delle trattati-

Attivo provinciale 
del PCI ad Ancona 

irai • n u l e , alla ere 
17.JO piena le Mia consiliare fel
la Provisela, la Fasai allena conio» 
Ritta 41 AHCWM ka •rgaalaate «n 
att i** aesviscMs tal tumm « il 
studiato «ci commisti «al eorerno 
AndroeMi • rtftitiathra politica del 
partito a. tatti ioli Muto il aaarata-
rìo ««Ila federazione Mariano Cai-
tini «a il t e r e l i lo i a t i f a l o sei 
K l CloosTo Versisi. 

ve da parte della Confagrìcol-
tura ha determinato l'inaspri
mento della lotta da parte de
gli operai agricoli e delle loro 
organizzazioni sindacali: l'as
surdo comportamento della 
parte padronale, che ha igno
rato persino la posizione me
diatrice del Ministero del La
voro. ritarda ancora la prr-
spettiva di sviluppo nelle cam
pagne e privilegia i redditi e 
i profitti di piccole fasce di 
agrari. 

Nel fare appello ai lavora
tori agricoli, la Federazione 
provinciale Federbraccianti-
FISBA-UISBA e riafferma la 
validità delle richieste della 
piattaforma rivendicativa e 
dichiara la disponibilità dei 
lavoratori ad intensificare la 
azione sindacale nelle prossi
me settimane con modalità 
che saranno stabilite a livello 
provinciale ». 

Si punta ad ottenere il con
tratto entro la fine dell'estate. 

; ANCONA. 3 
Il Consiglio regionale, nella 

sua ultima seduta prima del 
congedo estivo, ha approva
to la mozione concernente il 
programma degli interventi 
straordinari per il rilancio del 
turismo marchigiano. Tale at
to, elaborato sulla base di una 
proposta di mozione avanzata 
dalla Giunta regionale, costi
tuisce senza dubbio un impor
tante momento di dibattito per 
l'avvio di una nuova politica 
regionale nel settore del tu
rismo. 

La rilevanza di questa mo
zione deriva soprattutto dal 
fatto che non si tratta soltan
to di un documento contabile 
ma contiene anche precise in
dicazioni pei- l'inquadramento 
del turismo nel contesto re
gionale e per un approccio al 
settore che non risponda sola
mente ad una visione azien
dalistica e ristretta del pro
blema. 

Come ha ben messo in luce 
il compagno Marchetti nel cor
so del dibattito consiliare, c'è 
sempre il pericolo di affron
tare la problematica turistica 
secondo una visione separata 
e settoriale, al di fuori di ogni 
djsegno programmatico o, 
peggio, considerando il turi
smo solamente come fenomeno 
mondano. Si avverte cioè l'esi
genza di un recupero del tu
rismo inteso non più esclusi
vamente come apporto, sep
pur notevole, alla economia 
marchigiana ma come servi
zio sociale e come diritto frui
bile da sempre più larghi stra
ti di cittadini. 

Per questo la mozione ap
provata « individua nel dirit
to alla vacanza e nella esten
sione a tutti i cittadini della 
possibilità di usufruirne, la 
condizione base, su cui elabo
rare una politica turistica in
serendo i provvedimenti rela
tivi al settore turistico tra 
quelli di preminente interesse 
regionale ». Si ritiene pertan
to che tali. obbiettivi fonda
mentali possano essere rag
giunti innanzitutto attraverso 
una modifica radicale del ca
lendario delle ferie ed un suo 
diverso scaglionamento. 

La cosiddetta destagionaliz
zazione consentirebbe quindi 
di elevare sensibilmente l'at
tuale bassissimo tasso di uti
lizzo degli impianti dovuto al
la esasperata concentrazione 
delle ferie nel ristretto perio
do estivo. Strettamente con
nessi con tali finalità appaio
no quindi il raggruppamento 
delle festività infrasettimana
li. l'organizzazione delle va
canze collettive, la fruizione 
delle vacanze da parte degli 
anziani nei mesi più idonei dal 
punto di vista climatico. 

La complessa tematica del 
turismo inteso essenzialmente 
come servizio sociale si allar
ga quindi fino a comprendere 
il problema del riordinamento 
urbanistico dei centri costieri 
marchigiani e la valorizzazio
ne dell'entroterra in un qua
dro generale che tenga conto 
delle fondamentali esigenze di 
recupero del territorio, di ri
sanamento ambientale, di sal
vaguardia dei beni culturali. 
Lo sviluppo del turismo mar
chigiano passa quindi, in pri
mo luogo, attraverso la riva
lutazione del tessuto sociale 
economico e culturale della 
regione. ' nell'ambito di una 
gestione democratica del set
tore la cui attuazione non può 
prescindere dal decentramento 
amministrativo e dalla dele
ga delle funzioni ai comuni 
ed alle province. 

Può essere intressante ri
cordare che una proposta di 
legge regionale in tal senso è 
già stata presentata dal grup
po comunista. Secondo quanto 
affermato nella mozione, gli 
interventi nel settore turistico 
vanno compresi nel contesto 
più ampio della programma
zione regionale e nazionale e 
la stessa Regione si impegna 
a sollecitare il Governo per la 
urgente . convocazione della 
conferenza nazionale per il tu
rismo e per la rapida attua
zione della legge 382 sull'ordi
namento della pubblica ammi
nistrazione. 

Per quel che concerne il 
programma di interventi la 
mozione ritiene urgenti tutti 
quei provvedimenti finalizzati 
alla destagionalizzazione della 
domanda turistica, alla valo
rizzazione dell'apparato ricet
tivo e all'irradiamento dei be
nefici economici e sociali sul
l'intero territorio. 

Viene previsto inoltre lo 
studio di una nuova legge di 
incentivazione alberghiera che 
favorisca l'associazionismo in 
materia di approvvigionamen
to e di concentrazione dei ser
vizi. L'incentivazione verrà 
inoltre perseguita mediante 
una azione promozionale tesa 
innanzitutto alla pubblicizza
zione delle ricchezze turisti
che marchigiane e alla divul
gazione del grande e per mol
ti aspetti sconosciuto patrimo
nio artistico, naturale e so
ciale della nostra regione. 

per il rinnovo del contratto 
I problemi salariali legati a quelli dello sviluppo dell'agricoltura • Controllo degli investimenti • Le 
iniziative nei comprensori • La vertenza interessa anche i lavoratori del tabacco e i florovivaisti 

Una recente manifestazione di braccianti umbri. 

Oltre 4100 giovani hanno sostenuto gli esami 

Conclusa la maturità T ora 
i problemi dell'occupazione 

Dai primi risultati parziali sembra elevata la percentuale dei gio
vani che hanno superato la prova - Ridotte le possibilità di lavoro 

PERUGIA. 3 
Sono più di 4100 1 giovani 

che hanno sostenuto quest'an
no gli esami di maturità nel
la provincia di Perugia. 

Ancora non si possono ave
re i dati complessivi sull'an
damento degli esami di ma
turità (vengono comunicati al 
.prowedltorato, di' :Pérugia f-iri. i 
questi giorni), maf dai primi 
risultati parziali di alcune 
scuole umbre sembra che la 
percentuale dei « maturi » si 
mantenga elevata. Al Liceo 
Scientifico «Alessi» di Peru
gia i dati riguardanti tre 
commissioni su 4 rilevano co
me su un totale di 150 matu
randi 137 abbiano superato 
gli esami. Per quanto riguar
da i licei scientìfici, a Mar-
sciano su 63 sono etati dichia
rati maturi 56. ad Umbertide 
44 maturi su 45. Al « Volta » 
di Spoleto 45 su 47, al « Mar
coni » di Foligno invece ci 
sono stati 57 maturi su 72. 
Alta la percentuale dei ma
turi anche negli Istituti tec
nici, al commerciale di Olmo 
57 studenti sono stati dichia
rati maturi su 60 ed all'ÌTIS 
di Piscille (dati relativi a 2 

v commissióni su 4) ci sono 
stati 74 maturi su 84. 

Dati, come già ricordato, 
parziali che possono dare una 
prima indicazione sul come 
si siano svolti questi esami. 

Gli esami di maturità «spe
rimentali » (cosi vengono an
cora chiamati dopo anni che 
sono stati introdotti in atte
sa della riforma dell'istruzio
ne media superiore) hanno 
ancora una volta messo in 
risalto i limiti che fin dal
l'inizio li avevano caratteriz
zati. Limiti anche connessi 
all'assurdo pretendere, in un 
breve colloquio ed in un paio 
di prove scritte, di giudicare 
l'impegno di studio. 

Per quelli che comunque 
hanno ricevuto l'agognata ma
turità si apre ora un periodo 
purtroppo difficile. Anche in 
Umbria la crisi economica ha 
ridotto le possibilità di lavo
ro. 

Molti, come al solito, si 
iscriveranno all'università qua
le forma di « impiego » in at
tesa di un'occupazione effet
tiva, ma ancor più numerosi 
saranno quelli che comince
ranno la lunga trafila che si 
ripete da sempre: la lotta a 
base di carta bollata e richie
ste di lavoro che vede, infatti. 
migliaia di giovani rincorrere 
concorsi nella speranza di un* 
occupazione. 

Convenzione tra i due enfi 

Accertamenti sanitari 
INPS alla Provincia 

Precisazione 
' Il compagno Mirto Roscini au-

tort di un articolo sui contigli di 
quartiere apparso qualche giorno 
fa sulla cronaca dell'Unita precisa 
quanto segue. 

« Probabilmente si è equivoca
to sul termine "indire" o "fare" 
le elezioni dirette dei consìgli di 
quartiere. I tempi potrebbero es
ser* i seguenti: dopo l'approva
zione. in linea di massima, da par
te della Giunta comunale del re
golamento, nel mese di agosto gli 
uffici potrebbero istruire la pra
tica (numero dei quartieri e loro 
confini, poteri delegati, stesura del 
regolamento relativo ecc.) da tra
smettere alla quarta commissione 
consiliare • quindi al Consiglio 
comunale. Per attuare la lase par
tecipativa della cittadinanza e del
le categorie sociali nella prima me
ra di settembre onde giungere a 
deliberare verso il 13 settembre, 
individuando una possibile data e-
lettorale. 

La delibera dovrà essere inviata 
al comitato di controllo e cuindi 
trasmessa, se non vi sarà richie
sta di chiarimenti, trascorsi I 20 
giorni per legge, al Presidente del
le Corte di Appello e al Prefetto 
affinché emanino il decreto di in
dizione dello elezioni. -

Se ciò avverrà il 14 ottobre dal 
giorno seguente scatteranno i 45 
giorni antecedenti le elezioni. Stan
do cosi le cose i tempi burocratico-
amminittrativi si può ipotizzare che 
le elezioni verranno fatto il 28 
novembre, salvo compIScuionl ». 

Tragico incidente 
stradale: muore 

una donna che andava 
in bicicletta 

PERUGIA. 3 
Nuovo tragico • incidente 

stradale, stamane, alle prime 
luci dell'alba sulla superstra
da Centrale' Umbra. Ne è 
rimasta vittima una giovane 
donna di Bastia Umbra, An
na Ghiandoni, 36 anni, spo
sata e madre di due figlie, 
la più grande quindicenne la 
più piccola di appena 3 anni. 

- La sventurata giovane, si 
stava recando al lavoro in 
bicicletta quando, giunta all' 
altezza di Santa Lucia di Ba
stia, per cause ancora im
precisate, veniva investita da 
una 124 sport, targata Sie
na 151733 condotta dal 30enne 
Antonio Jacoviello, abitante 
a Badia di Monte Pulciano 
e diretto verso Foligno. La 
Ghiandoni cadeva pesante
mente per terra riportando 
la frattura della, base crani
ca. Non c'era neanche modo 
di soccorrerla: Anna Ghian
doni era morta sul colpo. 

TERNI. 3 
Una importante convenzio

ne è stata stipulata nei 
giorni scorsi a Terni fra 
l'INPS e la Provincia di 
Terni. I 40 mila assistiti ter
nani dell'istituto nazionale 
della previdenza sociale po
tranno, sulla base della con
venzione, usufruire delle 
strutture sanitarie della Pro
vincia che sono in grado di 
effettuare ogni tipo di accer
tamento sanitario specialisti
co (esami radiologici e di la
boratorio) presso il MeSo.P 
(medicina sociale preventiva) 
e nei centri per le malattie 
sociali del consorzio provin
ciale antitubercolare. 

I pensionati INPS dovran
no, per usufruire del vari 
servizi, presentarsi negli uf
fici della Provincia in via 
G. B. Vico con l'apposita let
tera di autorizzazione rila
sciata dall'istituto assisten
ziale. nella quale saranno In
dicati 1 tipi di accertamento 
che si richiedono. 

I risultati dellanalisi sa
ranno rimessi dalla Provincia 
all'INPS 

La convenzione è stata sot
toscritta dal presidente del
l'amministrazione provincia
le, Domenico Dominici, e dal 
direttore della sede ternana 
dell'INPS. dott. Raffaele 
Trequattrini. 

Presente l'assessore , all'Agricoltura Belardinelli 

Insediata la commissione 
per i vini «DOC» umbri 

PERUGIA. 3 
- Presso l'Assessorato agri
coltura della Regione del
l'Umbria è stata insediata ie
ri la Commissione regionale 
per i pareri sulle domande di 
riconoscimento delle deno
minazioni « controllate » e 
«controllate e garantite» dei 
mosti e dei vini umbri. 
- La commissione, istituita 
con apposita legge regionale 
e nominata con decreto del 
presidente della Giunta re
gionale n. 469 del 9 giugno 
1976, è tenuta ad esprimere 
il proprio parere sulle do
mande di riconoscimento del
le denominazioni inoltrate 
dagli interessati e relative 
alle zone di produzione viti
vinicola ricadenti nella re
gione dell'Umbria. 

L'assessore Mario Belardi
nelli, presidente della Com
missione, ha posto in eviden
za l'importanza che rivestono 
i lavori della Commissione 
stessa nel quadro di una ri
spondente qualificazione del
le produzioni regionali del 
settore. Ha altresì affermato 
la piena disponibilità della 
Regione per una efficiente 
azione di sostegno e di sti
molo volta alla tutela ed al 
potenziamento della nostra 
agricoltura e, nel caso speci
fico, della vitivinicoltura, 
che vasto rilievo economico 
e sociale riveste nella nostra 
regione. 

Nel corso della riunione di 
insediamento è stato posto in 
risalto come 11 miglioramento 
qualitativo della produzione 
vitivinicola, che anche I la
vori della Commissione sud
detta devono favorire, sia 
elemento di primaria impor

tanza per la valorizzazione di 
mercato del prodotto, pur
troppo travagliato da crisi 
ricorrenti. 

La riunione è servita per 
un'ampia panoramica volta 
a determinare le modalità 
istruttorie per l'inoltro delle 
richieste. Quelle già presen
tate sono state quindi sotto
poste ad un primo esame di 
merito, che verrà approfon
dito nella prossima seduta. 

DI IMMA 
TERNI 

LUX: Tre uomini le mogli e le 
amiche 

PIEMONTE: Nick Carter lo sbirro 
FIAMMA: Espy minaccia extrasen

soriale 
MODERNISSIMO: Origine di una 

perversione 
POLITEAMA: Terminal island 
VERDI: Il sole nella pelle 
MODERNO: (chiuso per ferie) 

PERUGIA 
TURBINO: Faccia a faccia 
LILLI: Intrigo internazioni^ 
MICNON: Le scomunicate di San 

Valentino 
MODERNISSIMO: La proprietà non 

è piti un furto 
LUX: Agente 007 dalla Rustia con 

amore 
PAVONE: (chiuso per ferie) 

FOLIGNO 
ASTRA: Rotolino paterno soldati 
VITTORIA: Tequila 

SPOLETO ' 
MODERNO* Sttso matto 

PERUGIA. ;i. 
Una vasta mobilitazione è 

in corso in tutta la regione 
in vista dello sciopero nazio
nale di 48 ore proclamato per 
domani e dopodomani dalle 
federazioni di categoria dei 
braccianti, dopo la rottura 
delle trattative per la stipu
la del contratto nnzlona!r. 
Gli obiettivi seno quelli noti. 
legati allo sviluppo agro-in
dustriale alla destinazione e 
controllo degli investimenti 
in agricoltura, ai piani pro
grammatici colturali produt
tivi nell'ambito dell'utilizzo 
di tutte le risorse a livello 
dei comprensori agricoli, all' 
utilizzazione delle terre in
colte e malcoltivate ni fine 
di renderle produttive e in
fine per la parificazicne del 
trattamento, previdenziale, 
assistenziale e pensionistico 
uguale alle altre categorie di 
lavoratori. 

La vertenza interessa i 
braccianti, i salariati fissi, 
tabacchine, florovivaisti. L' 
azione si articolerà in parti
colare ìridrrezlone'delle gran
di aziende agricole, attraver
so il blocco totale delle pro
duzioni. comprese la sospen
sione del governo del bestia
me. 

Le federazioni sindacali del
la CGIL. CISL. e UIL Umbro 
hanno deciso per il giorno 5 
una serie di manifestazioni 
articolate per comprensori. 
che copriranno tutto il 'terri
torio regionale. Vediamo più 
dettagliatamente il quadro di 
queste iniziative: 

Nei comprensori di Peru
gia • Corciano - Torgiano -
Deruta, dell'Alto Tevere, e 
di Gubbio-Gualdo; delegazio
ni di lavoratori si recheran
no presso la prefettura, l'uf
ficio del lavoro, l'amministra
zione provinciale e confron
teranno la loro piattaforma 
con i partiti politici del PCI. 
della DC. del PSI del Piti 
del PSDI. 

Nel comprensorio di Foli
gno, è stata convocata una 
assemblea pubblica presso la 
sala del Consiglio comunale 
per le ore 10. 

Nel comprensorio di Mar-
sciano Todi, verranno for
mate delegazioni di lavora
tori che si recheranno alle 
Unicni Agricoltori zonali e 
presso i rispettivi comuni. 

Nel comprensorio del Tra
simeno. è stata indetta una 
assemblea pubblica alle ore 
18 presso la sala del consi
glio comunale. 

Nell'Orvietano si svolgeran
no assemblee di lavoratori 
per la formazione di delega
zioni che a loro volta 3i re
cheranno presso le ammini
strazioni comunali. 

Un'assemblea pubblica di 
lavoratori si svolgerà nel com
prensorio di Narni-Amelia ed 
infine, nel Ternano, delega
zioni di lavoratori si reche
ranno presso l'Unione pro
vinciale degli Agricoltori e 
presso le autorità locali. A 
Temi si attende ancora l'ac
cordo per il contratto pro
vinciale. 

Per finire un dato statisti
co. I braccianti interessati 
alla vertenza del 4-5 agosto 
sono nella nostra regione dl-
ciassettemila. 

TODI 
COMUNALE: Avventurieri del 

neta Terra 

S> i programmi 
di radio UMBRIA 
Ora 7,45 Notiziario; 8,15 Ras
segna stampa umbra; 8,45 
Almanacco; 9 Miscellanea; 
10 Poesia contemporanea; 11 
Folk viva; 12 Dedica; 12,45 
Notiziario; 13 On 13; 15 I no
stri ospiti « la colonia di To
di»; 15 Parliamo con-.; 17,30 
Radio umbria Jazz; 18,45 No
tiziario; 19 Concerto della se
ra; 21 Speciale; 22,45 Noti
ziario; 23 Super 


